

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

**A la madre Lamia Haddad, de Bergisch-Gladbach, no se le permite ver a su hijo Jamil, gravemente enfermo. El tribunal de familia y el "Jugendamt" son testarudos.**

**¡Ya basta!**

Ayer por la tarde, 07.05.2024, la madre y el padre del pequeño Jamil Haddad fueron trasladados de urgencia a la Clínica Leverkusen porque la vida de su hijo Jamil estaba en juego. Después de ver las fotos, el niño entró en un coma artificial.



Este caso ha causado indignación después de muchas [publicaciones](#) en este sitio web. Hace tiempo que los "grandes medios de comunicación" dejaron de interesarse por el tema del terror judicial y oficial. Sin embargo, el "Jugendamt" de la ciudad de Bergisch-Gladbach se había

asegurado de que se eliminara de YouTube una película crítica del periodista Fassbender sobre sus maquinaciones de secuestro. Ya en las primeras 2 semanas, 16.000 personas habían visto la película y reportaron experiencias similares en varios comentarios.



[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



*La familia Haddad en días felices*

## Familia Haddad

Debido a esta disputa de secuestro de GL "Jugendamt", la madre tuvo un parto prematuro. El niño Jamil, que nació demasiado prematuramente, también fue secuestrado del hospital por el personal pagado del "Jugendamt". Todo fue resuelto rápidamente por el tribunal de familia GL -que, a pesar de la condición crítica del niño, no se ve en condiciones de tomar una decisión rápida a favor del interés superior del niño y la reunificación familiar- tal vez antes de la muerte del niño. Por cierto, este fue el cuarto niño que fue secuestrado de los padres sin justificación por un dudoso empleado de "Jugendamt", a quien obviamente le gusta usar ropa de mujer y no tenía el nivel adecuado de capacitación (las preguntas al respecto quedaron sin respuesta). El motivo: presunta adicción a las drogas de los padres del niño, quienes, sin embargo, habían presentado pruebas negativas al tribunal de familia de GL. El terrible experto en "cortes" Hans Herrmann Bierbrauer, que es descrito por muchos de los afectados como el nuevo nazi Dr. Josef Mengele, ha

hecho el resto y ha ganado mucho dinero con los informes de cortesía. Las autoridades, el poder judicial, el Estado están tomando medidas cada vez peores contra su propio pueblo, sin tener en cuenta las pérdidas, y luego también llaman a esto democrático y el Estado de derecho. En el caso de las solicitudes de una decisión diferente, que por lo general no aportan nada en absoluto, el "solicitante" es estafado sin piedad, solo para perder todo lo que le queda para el tesoro del estado para el próximo juego en la siguiente instancia. Ah, sí, por cierto, los "Jugendamt" no pagan ninguna tasa judicial. En este caso, siempre deben tenerse en cuenta los "hechos de exención de costes" en el sentido del "Jugendamt". Luego va de la mano a través del flautista de Hamelín - tierra de raptos- hasta que la muerte separa a las familias. Los gastos funerarios ya no corren a cargo del Estado, sino de las familias maltratadas.

## **Admisión del niño a partir del 07.05.2024**

**Bergisch Gladbach, familiar y "Jugendamt", dejó sufrir al pequeño Jamil Haddad y tal vez incluso luchar solo, sin hermanos ni padres. ¡Todo esto ya no debe ser verdad! Y entonces estos hipócritas se preguntan por la violencia en las calles, las autoridades, la policía, el poder judicial y contra las "autoridades", o los que quieren serlo.**

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



Los padres querían volver a ver a su hijo gravemente enfermo hoy,

08.05.2024. Ahora no se les permite hacer eso. La madre, que ya ha criado a tres hijos de 25, 21 y 19 años, aún no ha podido ver ni abrazar a su hermanito. Los tres niños pequeños tampoco conocen personalmente a su hermano. La solicitud de la madre en el Tribunal de Familia de Bergisch Gladbach de que se permitiera a los 6 hermanos visitar al hermano en el hospital, que obviamente estaba muriendo, a partir del 07.05.2024, fue rechazada por la jueza Gudula Bayer, a pesar de una solicitud de parcialidad que aún no se ha decidido.



Entonces, como ahora, la Clínica Leverkusen había hecho caso omiso de los derechos morales de los padres y había servido al brutal Estado sin empatía.

En la película, informamos sobre el bebé prematuro Jamil a partir de los 14:29 minutos.

Aquí está la película, cargada en nuestro archivo de medios, en un servidor en Israel y, por lo tanto, ya no debe ser eliminada.

¿Ni siquiera el "Jugendamt" Bergisch Gladbach dará a los padres y hermanos la oportunidad de apoyar al hermano pequeño y obviamente moribundo en venganza por los informes críticos? ¿Qué demonios son estas personas terribles, maliciosas e inmorales en el cargo para estrangular todos los logros civilizatorios y morales!

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



¡TODO tiene que

La única reacción a esta publicación es que se dice que el "guardián" gritó que la madre saca las fotos de su propio hijo de la red en lugar de tratar de encontrar posibles soluciones a las cuestiones de fondo aquí planteadas. Los editores opinan que el público tiene el derecho incondicional de saber cómo le va a un niño secuestrado en cautiverio de "Jugendamt". La madre opina que esto no les habría sucedido a sus hijos a su cargo. Otro niño también fue prematuro. Experimentó los mismos síntomas, pero su madre lo había ayudado sola a superar la enfermedad.



"Jugendamt" Bergisch Gladbach. Una cuadra de casa de tiempos grises. Así también la actitud vivida.

¿Qué clase de embrutecimiento es este de estos funcionarios en el cargo, que ni siquiera rehúyen el hecho de que una familia pueda apoyar a su hermano pequeño y obviamente esforzado?

La jueza de distrito del tribunal de familia de Bergisch Gladbach, Guldula Bayer, que recientemente había dado preferencia servilmente al "Jugendamt" y a algunos expertos, no quiere ser parcial sobre su decisión sobre otro hijo de la familia Haddad. La declaración oficial fue recibida justo hoy, 08.05.2024, por la familia Haddad, quienes fueron perseguidos por este juez. [Hemos problematizado esta cuestión en un artículo más extenso sobre este descarrilamiento del Estado de Derecho y sus cómplices, obviamente por razones financieras.](#)

**Comunicado oficial:**

**No me considero parcial. La fecha de la audiencia sobre el niño se canceló porque el consejero de trauma consideró que esto supondría una carga considerable para Yusra. Por esta razón, primero quise esperar a la audiencia del experto y su evaluación de la misma.**

**Bergisch Gladbach, 18.04.2024**

**Juzgado de distrito**

**Bávaro**

**Juez del Tribunal de Distrito**

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

**Vale, lo sabemos. Cualquiera que secuestre niños y destruya familias no tiene prejuicios en este estado. Ni siquiera si los niños lo suben.**

**Después de todo, el alcalde y abogado Frank Stein (SPD) de Bergisch Gladbach ha leído este artículo.**



Lee: Basta de tu maldita brutalidad y vileza.

Por: "tv-journalistenbuero@email.de" <tv-journalistenbuero@email.de>

Para: "F.Stein@stadt-gl.de" <F.Stein@stadt-gl.de>

Fecha: 08.05.2024 13:19:51

Su mensaje

Para: Stein, Frank

P: Basta ya de tu maldita brutalidad e infamia.

Enviado: miércoles, 8 de mayo de 2024 1:19:36 PM  
(UTC+01:00) Ámsterdam, Berlín, Berna, Roma, Estocolmo,  
Viena

fue leído el miércoles, 8 de mayo de 2024 13:19:51 (UTC+01:00)  
Ámsterdam, Berlín, Berna, Roma, Estocolmo, Viena.